

DE: MSA Safety Incorporated
Teletipo: MSA (NYSE)
Contacto: Mark Deasy – (724) 741-8570

MSA ejecuta la realineación de la estructura de la empresa

MSA Safety Incorporated ha sido establecida como nueva empresa matriz

PITTSBURGH, 7 de marzo de 2014 – El fabricante internacional de equipos de seguridad MSA Safety Incorporated (NYSE: MSA) ha anunciado hoy que ha ejecutado una realineación jurídica de la empresa, estableciendo una nueva estructura de empresa matriz para MSA, así como una nueva empresa matriz. Una vez realizada esta transacción, la nueva empresa matriz ha cambiado su nombre de Mine Safety Appliances Company a MSA Safety Incorporated. Como ya se había anunciado anteriormente, la Junta Directiva de MSA aprobó esta acción el 27 de febrero de 2014.

La nueva corporación de Pennsylvania, MSA Safety Incorporated, es ahora la sociedad inversionista listada en la NYSE y bajo responsabilidad de la SEC para un grupo de empresas subsidiarias reorganizadas. Bajo esta nueva estructura, MSA Safety Incorporated funciona a modo de empresa matriz para un grupo de empresas operativas y sub-inversionistas que cubren los diversos aspectos de los negocios de MSA en todo el mundo. En cualquier caso, no se han realizado modificaciones en los estatutos, en la junta directiva, en los agentes ni en el símbolo de teletipo NYSE (MSA) de la empresa.

La empresa celebra su primer centenario, ya que MSA fue fundada en Pittsburgh en 1914 por John T. Ryan y George H. Deike con el fin de ayudar a proteger las vidas de los mineros. Entre los primeros productos de la empresa destaca una lámpara eléctrica, desarrollada por Thomas Edison, que redujo las explosiones en la mina y las muertes de mineros en más de un 75 por ciento durante los siguientes 25 años. Durante las últimas 10 décadas, el negocio de MSA ha avanzado enormemente, pasando de tener dos empleados hasta más de 5.000 empleados que ayudan a proteger a los trabajadores, cubriendo una amplia gama de industrias, en más de 140 países.

(más)

Hoy en día, los mercados internacionales más amplios de MSA incluyen la industria petroquímica, del petróleo y del gas, los servicios de extinción de incendios, la construcción, la minería y la industria en general. Las líneas de productos principales de la empresa incluyen los equipos autónomos de protección respiratoria, los sistemas de detección de gases y llamas de instalación fija, los instrumentos portátiles para detección de gas, los productos de protección de la cabeza para la industria y para los servicios de extinción de incendios y los dispositivos de protección anticaída.

William M. Lambert, Presidente y director ejecutivo de MSA, ha explicado que los pasos de realineación proporcionan a MSA varias ventajas para el curso de la empresa hacia el futuro.

“Nuestra anterior estructura era la de la empresa de hace 100 años, y a medida que nos embarcábamos en nuestro segundo siglo en el negocio, necesitábamos valorar si nuestra estructura jurídica estaba o no correctamente alineada para dar respuesta a las necesidades cambiantes del entorno empresarial actual”. El Sr. Lambert ha añadido: “Tomamos esta medida con el fin de garantizar que nuestra estructura es la de una empresa de fabricación moderna. MSA cuenta con un excelente potencial de crecimiento en todo el mundo y esta realineación posiciona a la empresa de forma que puede emplear mejor ese potencial al tiempo que mantiene la firme equidad de la marca MSA y la reputación que se ha labrado a lo largo de este último siglo”.

Acerca de MSA

Fundada en 1914, MSA Safety Incorporated es líder internacional en el desarrollo, la fabricación y el suministro de productos de seguridad que protegen tanto a las personas como la infraestructura de las instalaciones. Muchos productos de MSA incorporan una combinación de sistemas electrónicos y mecánicos y materiales avanzados que protegen a los usuarios ante situaciones peligrosas o que ponen en riesgo la vida. La completa línea de productos de la empresa es utilizada por trabajadores de todo el mundo, de una amplia gama de sectores como la extinción de incendios, la industria petroquímica, del petróleo y del gas, la construcción, la minería o los servicios, así como el sector militar. Los principales productos son los equipos autónomos de protección respiratoria, los sistemas de detección de gases y llamas de instalación fija, los instrumentos portátiles para detección de gas, los productos de protección de la cabeza, los dispositivos de protección anticaída y las cámaras de imagen térmica.

La empresa también suministra una amplia gama de productos de seguridad para consumidores y contratistas a través de su coparticipación con MCR Safety. Estos productos se comercializan y se venden con la marca Safety Works®. MSA, con sede al Norte de Pittsburgh en Cranberry Township, Pa. (EE.UU.), alcanza unas ventas anuales de aproximadamente 1.200 millones de dólares, con plantas de fabricación en Estados Unidos, Europa, Asia y Latinoamérica y 42 ubicaciones internacionales. Encontrará más información en el sitio web de la empresa: www.MSAafety.com. Puede encontrar información sobre los productos Safety Works en www.SafetyWorks.com.

###